



Die Bad Wörishofer Singgemeinschaft Liedertafel hat einen neuen Vorstand gewählt. Auf dem Foto sind von links zu sehen: Schatzmeisterin Kriemhild Stehr, die Vorsitzende Gudrun Guggemos, Schriftführerin Brigitte Mücksch-Klein, Dirigentin und Chorleiterin Sanni Risch und die 2. Vorsitzende Anita Anwander. Der Ort des Fotos mit Pfarrer Sebastian Kneipp im Hintergrund wurde bewusst gewählt, denn dieser war maßgeblich an der Gründung der Liedertafel beteiligt. Diese probt immer am Dienstag um 19.30 Uhr im Pfarrsaal von St. Justina und würde sich jederzeit über neue Sängerinnen und Sänger freuen. Am 18. März findet dann das traditionelle Frühjahrsingen, auch zum Mitsingen, im Kurhaus statt. Foto: Helmut Bader